



Entran empleados del PJF a San Lázaro; piden diálogo con Sheinbaum

Una decena de trabajadores del poder judicial de la Federación, lograron ingresar a la Cámara de Diputados y estar presentes durante la sesión de Congreso general en la que rendirá protesta en unos minutos más Claudia Sheinbaum Pardo como presidenta de la República.

Con pancartas con las que exigían ser escuchados y consigna de “Claudia, queremos diálogo”, se manifestaron en el vestíbulo del recinto de en San Lázaro, a sólo unos metros por donde ingresará la nueva mandataria.

Sin abundar en cómo lograron ingresar a la Cámara de Diputados, explicaron que lo hicieron desde anoche y permanecieron en este lugar hasta la mañana.

Enseguida, personal del recinto legislativo, les pidieron que se retiraran. Dijeron que venían en tono pacífico, e hicieron caso de las indicaciones. Reclamaron que hasta el momento no han sido escuchados sobre sus quejas en torno a la reforma constitucional del Poder Judicial de la Federación, aprobada recientemente.



<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/10/01/politica/entran-empleados-del-pjf-a-san-lazaro-piden-dialogo-con-sheinbaum-2662>